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Giulianova.  DISTURBI  NELL’ASCOLTO  DELLE  RADIO  RAI  E  DEI
PRINCIPALI  NETWORK NAZIONALI  A  GIULIANOVA.
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stima dell’opera di Vedova ritrovata recentemente in sala Buozzi
mi  costringono  ad  intervenire  nuovamente  su  questo  tema.
Lettera aperta di Marco Di Martino della Dimar Group Giulianova

Gentilissimo  direttore,  le  voci  incontrollabili
sulla  stima  dell’opera  di  Vedova  ritrovata
recentemente in sala Buozzi mi costringono ad
intervenire  nuovamente  su  questo  tema.
Premetto che io personalmente, nelle vesti di
consulente d’arte contemporanea, attivit

Giulianova.  Terminati  i  lavori  nell’ex  Golf  Bar.  Il  24  ottobre
l’inaugurazione
Quello riguardante l’ex Golf Bar è solo il primo stralcio di un disegno più ampio comprendente le aree prossime al “Nautico”,
alle pinetine ed alla via Nazario Sauro sino alla piazza Fosse Ardeatine.
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